



# Aider mon cousin mourant à faire c'est dernier paroles

C'est avec une immense douleur que nous écrivons ces mots. Saïf, notre cousin, notre frère, vit ses derniers instants. Malgré une opération délicate pour soigner une tumeur au cerveau, les médecins n'ont pas pu le sauver. Alité et affaibli, il nous a confié son ultime souhait : **“Je voudrais accomplir mon pèlerinage à la Mecque avec ma mère, avant de partir.”**

Ce voyage est pour lui une quête de paix et un dernier geste d'amour envers sa mère, qui l'a soutenu sans relâche dans cette épreuve. Il sait que ses jours sont comptés, mais il veut partir le cœur apaisé.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/9g5Wh51L>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Silem Ben saidane**